

Hände lügen nicht!

Was verraten Hände? GP-Redaktorin Marie-Luce Le Febve hat den ersten Hand-Analysten der Schweiz getestet.

Du bist eine Arbeitsbiene. Um glücklich zu sein, MUSST du arbeiten. Du brauchst einen Beruf, der dich immer wieder neu herausfordert und dir ermöglicht, dein immenses Feuer zu leben. Den ganzen Tag herumzuhängen würde dich frustrieren.»

Stunend sitze ich dem Hand-Analysten **Pascal Stössel** (39) gegenüber. Wie kann dieser fremde Mann mich nach zehn Minuten so genau einschätzen? Nur aufgrund meiner Handform und meiner starken Daumen?

Besonders spannend wird es, als Pascal Stössel zur eigentlichen Spezialität seiner Handlese-Kunst vorstösst: der Interpretation der Fingerkuppen. Bereits als fünf Monate alter Embryo im Mutterbauch sind unsere Linien auf den Fingerspitzen vollständig entwickelt und verändern sich – im Gegensatz zu den Handlinien – das ganze Leben lang nicht mehr!

Was der erste Hand-Analyst der Schweiz in diesen zwei Stunden aus meinen Händen liest, ist sehr präzise und aufbau-



Was ist Hand-Analyse?

Beim landläufigen Handlesen geht es meist darum, die Zukunft vorauszusagen. Nicht so bei der Hand-Analyse: Diese Methode, die Handform, -linien und Fingerabdrücke zu deuten, zielt darauf ab, das höchstpersönliche Potential eines jeden Menschen zu entdecken. Eine wichtige Rolle spielt die Deutung der Fingerkuppen, die Auskunft geben über Lebenszweck und -lektionen.

Begründer dieser Methode ist der Amerikaner Richard Unger, der bis heute über 50 000 Hände gelesen hat und als eine der weltbesten Kapazitäten gilt.

end. Noch nie hat ein (wildfremder) Mensch mein komplexes Wesen so genau verstanden. Beschwingt verlasse ich seine Praxis und schwebe auf dem Heimweg auf Wolke sieben.

Nur in einem Punkt habe ich extreme Zweifel. Es geht um den Ring an meinem Mittelfinger (siehe Box). Pascal meint: «Sobald sich in

deinem Leben etwas positiv ändert, wirst du diesen Ring unbewusst abstreifen, verlieren oder sonstwie weglegen.» So treffend ich Pascals Analyse finde, so klar ist für mich: Meinen Diamantring – ein wertvolles Erbstück meiner Mutter – werde ich mit Sicherheit nicht ausziehen!

Ein paar Monate später stehe ich in einer entscheidenden Lebenssituation. Als ich mich

nach dem Duschen wie üblich eincreme, kratzt es unangenehm auf meiner Haut. Kaum zu glauben, aber wahr: Es ist die entzweigebrochene Platin-Fassung meines Ringes!

Zufall oder Zu-Fall? Tatsache ist: Rund 36 Stunden später erhalte ich einen Anruf: Ein langgehegter Wunsch geht in Erfüllung und wird mein Leben fortan bereichern! ●

Ring-Psychologie

Ringe können sehr verräterisch sein, wenn sie nicht am Ringfinger stecken. Einem Hand-Analysten zeigen sie klar, wo die momentanen Defizite eines Menschen stecken und nach welchen Veränderungen er sich sehnt.

RECHTE HAND:

Daumen: «Ich möchte in meinem Leben bessere Resultate erzielen.»

Zeigefinger: «Ich will mich gegenüber Autoritätspersonen besser durchsetzen können.»

Mittelfinger: «Ich mache in meinem Berufsleben Ordnung» (Zahltag, Position usw.).

Kleiner Finger: «Ich habe was zu sagen und möchte besser gehört werden.»

LINKE HAND

Daumen: «Ich wünsche mir eine Änderung in meinem Familienleben und/oder sozialen Umfeld.»

Zeigefinger: «Ich lasse mir von niemandem mehr dreinreden. Ich bin jetzt egoistisch.»

Mittelfinger: «Ich ordne meine inneren Werte: Was ist mir noch wichtig, was nicht mehr?»

Kleiner Finger: «Ich brauche mehr Nähe in meiner Partnerschaft.»

HAND-ANALYSE IN DER SCHWEIZ

Pascal Stössel ist der bisher einzige ausgebildete Hand-Analyst der Schweiz.

Infos über Analysen und Workshops: Tel. 01 687 60 90, Internet: www.handanalysis.ch